

« Elles nous ont emmenés au p'tit bal de la douceur »



Nelly Le Palabe et Dany Coutand, de la compagnie Nomadella, ont proposé un spectacle tout en douceur aux jeunes enfants de la commune. | PHOTO : OUEST-FRANCE

La maison de la petite enfance du Pré en Bulles a proposé un spectacle de Noël aux enfants et aux professionnels qui travaillent au sein de la structure. Le Pré en Bulles regroupe quatre structures dédiées aux enfants de 0 à 4 ans, le multi-accueil, le relais des assistantes maternelles, la crèche familiale et le lieu d'accueil parents enfants Les petits loups.

Près de 200 personnes ont pu partager l'univers de la compagnie Nomadella. Il s'agit de la rencontre de deux artistes musiciennes - chanteu-

ses, Nelly Le Palabe et Dany Coutand. Elles ont proposé leur création *Lebalalala*, un spectacle musical interactif qui invite au voyage de la danse et du chant.

« Elles nous ont emmenés au p'tit bal de la douceur, le nez au vent, au pays des Korrigans. On y danse, on s'y pose, on y rêve, au son de l'accordéon, de la guitare et des chants explique Laurence Candalh, coordinatrice petite enfance. Ce spectacle très poétique a ravi petits et grands. »